



Beziehungskommödie mit Martina Gedeck und Ulrich Tukur

Kerpen, 01.10.2019

Zum monatlichen Filmnachmittag lädt die Gruppe „Ansichtssache“ des Netzwerks 55plus alle Kinointeressierten ins Kerpener Euromax Kino ein. Am Mittwoch, den 09.10.2019 um 15.00 Uhr, wird der Film „Und wer nimmt den Hund?“, gezeigt.

Georg und Doris sind ein Vorzeigepärchen aus der Hamburger Mittelschicht. Bis sich Georg auf eine Affäre mit seiner Doktorandin Laura einlässt. Nun steht das Paar nach 25 Jahren Ehe vor den Scherben ihrer Partnerschaft. Kinder, Haus, Hund - alles verloren? Doch die Vernunft siegt: Sie entscheiden sich für eine Trennungstherapie. Ist damit der Rosenkrieg abgewehrt? Nicht ganz! Während Doris durchstartet, kommt bei Georg bald die Reue....

Der Eintritt kostet 5,50 €.
Barrierefreier Zugang über einen Aufzug
ist wegen Bauarbeiten im Oktober nicht möglich!